

Fünf junge Meisterzüchter



Neues Ehrenmitglied des Kleintierzuchtverein Owingen ist Vorsitzender Heinz Jatzkowski (l.), dem 2. Vorsitzender Jakob Häusel die Urkunde überreichte

Owingen. Die eigene Jungtierschau und die erfolgreiche Beteiligung, vor allem der Jugend, bei überregionalen Schauen waren beim Kleintierzuchtverein Z 57 Owingen die herausragenden Ereignisse des Jahres 2011.

"Das Zuchtjahr 2011 war mit viel Arbeit verbunden. Alles wurde aber mit großem Einsatz gemeistert", so Vorsitzender Heinz Jatzkowski bei der Hauptversammlung des Kleintierzuchtvereins Owingen, in der dem verstorbenen Ehrenmitglied Hans Henne gedacht wurde. Derzeit hat der Verein 42 Mitglieder, darunter neun Jungzüchter und zehn Ehrenmitglieder.

Sowohl der Vorsitzende wie auch Protokollführer Peter Stifel nannten in ihren Berichten als Höhepunkte die Teilnahme am "Bildungshausfest" und die Jungtierschau mit 270 Tieren, die als Vergleichsschau mit den Züchtern aus Ostdorf ausgelegt war.

Den Titel eines Zollernalbmeisters erreichte Roland Stifel bei der Kreisschau. Beteiligt waren außerdem als Aussteller Heinz Jatzkowski und Marcel Fritz. Ein gutes Abschneiden wurde Peter Stifel und Anton Schlichthärle bei der Geflügelkreisschau bescheinigt, ebenso Heinz Jatzkowski bei der Winter-Clubschau.

Von einem ebenfalls erfolgreichen Zuchtjahr berichtete Jugendleiter Roland Stifel. So seien von allen neun Jungzüchtern Tiere gemeldet und ausgestellt worden. Die größten Erfolge erzielte die Jugend bei der Kreisjungtierschau wo Patrick Wannemacher, Niklas Stifel, Kevin Fritz, Sandra und Markus Biegelmeister Jungtiermeister wurden. Zugleich stellten die Owinger Jungzüchter in der Ausstellung die größte Gruppe. Bei der Jugendkreisschau wurden Sandra und Markus Biegelmaier Jugendzollernalbmeister. Kevin Fritz erhielt die Bundesmedaille für die beste Sammlung. Dennoch muss der Jugendleiter feststellen, das immer weniger Jugendliche Kaninchen züchten wollen.

Ein kleines Plus in der Kasse verzeichnete Kassierer Kaspar Rockenstein. Thomas Volm und Roland Stifel bestätigen eine tadellose Kassenführung.

Laut Wolfgang Rockenstein, Zuchtbuchführer für Kaninchen, werden in Owingen derzeit acht Kaninchenrassen gezüchtet, 106 Tiere wurden tätowiert, darunter 19 Tiere von Jugendlichen (sieben mehr als im Vorjahr). Geflügel-Zuchtwart Peter Stifel hat 220 Eier in den Brutapparat eingelegt, wovon nur 148 Küken aufgezogen wurden. Die schlechte Befruchtung führte er auf den kalten Winter zurück. Neun Hühnerrassen in verschiedenen Farbschlägen werden gezüchtet.

Stadt- und Ortschaftsrätin Hannelore Schick nahm die Entlastung und die Neuwahlen vor. Bestätigt in ihren Ämtern wurden Vorsitzender Heinz Jatzkowski, Kassierer und Schriftführer Kaspar Rockenstein, Zuchtbuchführer Wolfgang Rockenstein und die Kassenprüfer Thomas Volm und Roland Stifel. Als Beisitzer fungieren Bernhard Stifel und Anton Schlichthärle.

2. Vorsitzender Jakob Häusel ernannte den Vorsitzenden Heinz Jatzkowski aufgrund seiner Verdienste um die Owinger Kleintierzucht zum Ehrenmitglied. Der Geehrte ist seit 1988 aktiv im Verein, als treuer "Wiener Züchter" war er mehrere Jahre zweiter Vorstand und ist seit zehn Jahren 1. Vorsitzender.

Südwestpresse 22.03.2012

[zurück](#)